

4 Économie

Réhabilitation de la route menant au Centre d'appui à la pêche artisanale d'Oloumi

La fin du calvaire

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LES automobilistes qui se rendent, depuis samedi dernier, au Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (Capal) peuvent enfin pousser un ouf de soulagement. En effet, la route qui y donne accès, devenue impraticable au fil du temps, vient d'être entièrement réhabilitée, grâce au financement de l'élu du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) du 5e arrondissement de Libreville (2e siège), Arsène-Edouard Nkoghe. Les travaux, d'un linéaire d'environ 400 mètres, consistait, selon un responsable du chantier, « à refaire entièrement la voie, et l'enrober en latérite stabilisée mécaniquement. » Financés à hauteur de 5 millions de francs par l'élu qui est également ministre délégué auprès du ministre d'Etat, ministre des Sports, des Loisirs, de la Culture et de l'Artisanat, les travaux, selon le bienfaiteur, « ont été confiés à une PME gabonaise du 5e arrondissement de la



Photo : F. M. MOMBO

Le promoteur de cette action sociale est l'élu du 2e siège du 5e arrondissement de Libreville, Arsène-Edouard Nkoghe.



Photo : F. M. MOMBO

Les engins en plein reprofilage de la voie menant au Capal dans le 5e arrondissement de Libreville.



Photo : F. M. MOMBO

La voie menant au Capal est redevenue fréquentable et praticable.

commune de Libreville, pour des raisons évidentes», a-t-il expliqué. Sur les raisons de cet en-

gagement citoyen, il a expliqué qu'« en ma qualité d'élu de cet arrondissement, j'ai décidé de réha-

biliter cette voie menant au centre de pêche. Ce centre a été créé pour lutter contre la vie chère.

L'accès était devenu, au fil du temps problématique. Par ce geste, nous répondons aux directives des

plus hautes autorités du pays qui nous ont demandé d'être pragmatiques. Être pragmatique, c'est répondre aux attentes de nos populations. C'est ce que nous avons fait en réhabilitant cette voie. Nous avons également refait les travaux de peinture et d'électricité du marché d'Oloumi, et offert aux commerçantes 4 postes téléviseurs. »

Hormis ces travaux, profitant de la Journée citoyenne, les militants RV ont également donné une seconde jeunesse au stade de la zone, qui a vu Malick Evouna et autre Bruno Ecuélé Manga faire leurs premières armes en football.

Investissements privés au Gabon/Groupe Afrique construction développement (ACD)

Il inaugure son complexe immobilier



Photo : F. M. MOMBO

Une vue du complexe immobilier du Groupe ACD, inauguré jeudi dernier à Libreville.



Photo : F. M. MOMBO

Une vue partielle du magasin de décoration intérieure...



Photo : F. M. MOMBO

...ainsi que celui des produits de la marque LG.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE Groupe Afrique construction développement (ACD), maison-mère des entreprises Bricorama, Chimie-Gabon, SCI Bel-Es-

pace et ACD-Immobilier, a inauguré le 28 février dernier son 5e complexe immobilier situé au Tropicana à Libreville.

Cette infrastructure est composée d'un immeuble ultramoderne (R+7) à usage commercial et d'habitation. Elle

« offre aux différents usagers un cadre véritablement adéquat. A usage d'habitation, nous disposons d'une piscine avec vue sur mer, d'une salle de musculation et un espace de jeux pour enfants. S'agissant de la partie commerciale dudit complexe, nous avons deux grands espaces.

L'un, dédié aux différents produits de nouvelles générations de la marque LG, et l'autre, réservé à la décoration et l'aménagement haut de gamme. Cet important investissement intervient, malgré tout, dans un contexte de forte turbulence économique», a expliqué le direc-

teur du développement du groupe ACD, Dominique Behr.

Hassan Awada, directeur général de Bricorama-Gabon, a, quant à lui, indiqué que « cet important investissement est notre engagement manifeste dans le développement économique

du Gabon, où nous sommes présents depuis plus de 20 ans. Ainsi, malgré la crise économique qui secoue le pays, nous continuons d'investir, parce que nous avons foi au potentiel économique de ce pays. Cet investissement va créer de l'emploi et de la richesse», a-t-il conclu.

CHANGEMENTS
COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 04/03/2019

Union Gabonaise de Banque
SiteWeb : <http://www.ugb-banque.com>

| DEV | FIXING | | | VENTE BILLETS (sans frais) | |
|-----|----------|---------|---------|----------------------------|----------------|
| | EUR/DEV | DEV/COT | DEV/CFA | DEV | CFA |
| XAF | xxxxx | xxxxx | xxxxxx | 1 EUR | 655,957 |
| USD | 1,1383 | 1USD = | 576,260 | 1 USD | 598,816 |
| CAD | 1,4971 | 1CAD = | 438,152 | 1 CAD | 471,896 |
| JPY | 127,3500 | 1JPY = | 5,151 | 100 JPY | 543,925 |
| GBP | 0,8597 | 1GBP = | 763,025 | 1 GBP | 816,815 |
| CHF | 1,1363 | 1CHF = | 577,274 | 100 CHF | 62 034,27 |
| ZAR | 16,1426 | 1ZAR = | 40,635 | 100 ZAR | 4 298,72 |
| MAD | 10,8796 | 1MAD = | 60,292 | 1 MAD | 63,67 |
| CNY | 7,6332 | 1CNY = | 85,935 | 1CNY | 88,51 |
| KES | 114,0400 | 1KES = | 5,752 | 1KES | 5,92 |

| INDICES BOURSISERS | | |
|--------------------|------------|-----------|
| | en date du | |
| CAC 40 | 04/03/2019 | 5 726,68 |
| DOW JONES | 04/03/2019 | 26 121,17 |

| |
|-------------------------------------|
| BRENT (IPE) US Dollars/Baril |
| 04 Mars 2019: 66,40 |